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Résumé

La classification des mots (kalim) par Sibawayh en trois catégories a été mal
exploitée par les orientalistes, et mal comprise par les chercheurs arabes contemporains.

Les orientalistes, cherchant a justifier leur prétention classique que la grammaire
arabe avait été influencée par la logique grecque, ont affirmé que cette classification
est aristotélicienne a ['origine, en oubliant que Aristote avait adopté la classification
quadripartite, d'une part, et que la grammaire grecque, d'autre part, divise les mots
en huit catégories. Certains chercheurs arabes contemporains, influencés par ceux-ci,
critiquent cette classification, oubliant que la méthode de définition et d'inférence
chez Sibawayh n’est pas liée ni 4 la définition logique ni au syllogisme.
Mots clés :

Classification - kalim - logique - inférence - définition.

Abstract

The classification of words (kalim) into three categories known for the first time
by Sibawayh was badly exploited by the orientalists, and was misunderstood by some
contemporary Arab researchers.

The orientalists, seeking to justify their classic pretention that Arabic grammar had
been influenced by Greek logic, claimed that Sthawayh's classification is Aristotelian
in origin, forgetting that Aristotle had adopted a classification into four categories,
from one hand, and that the Greek grammar, divides the types of words into cight
categories, from the other hand. Some contemporary Arab researchers, influenced by
these orientalists, criticise the classification of Stbawayh, forgetting that Sibawayh’s
method of definition and inference is not related neither to Logic nor to Syllogism.
Keywords :

Classification - kalim - logic - inference - definition.
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